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Vernehmlassungsantwort zum Bericht Kantonales Sportanlagenkonzept (KASAK) 

 

 
Sehr geehrte Frau Regierungsrätin 
Sehr geehrter Herr Krucker 
 
Gerne nimmt die SVP Thurgau Stellung zum Kantonalen Sportanlagenkonzept. 
 
Die Sportarten in allen ihren Facetten vom Breiten- bis zum Spitzensport haben heute eine hohe 
Bedeutung und geniessen in der Gesellschaft einen grossen Stellenwert. Einige bekannte 
Spitzensportler sind auf Thurgauer Sportanlagen gross geworden und dienen vielen Jungen als 
Vorbild. Für den Breitensport ist es wichtig, dass auf staatliche Mittel für die Erstellung von 
Infrastrukturanlagen gezählt werden kann. Eine Vereinfachung für die Anträge von Beiträgen an die 
Erstellung oder Sanierung von Sportanlagen wäre zu begrüssen.  
 
Die SVP Thurgau findet die Erstellung des KASAK zweckmässig. Der Katalog der Sportanlagen zeigt 
in verschiedenen Kategorien die vorhandenen und geplanten Anlagen in einer guten Übersicht. Es 
fällt auf, dass die unterhaltsintensiven Anlagen wie Hallenbäder und Eissportanlagen nur in den 
Zentren vorkommen und im Raum Diessenhofen keine solchen Anlagen bestehen.  
Es wäre zu überlegen, ob die Auflistung der Kunstrasenplätze im KASAK eine sinnvolle Ergänzung 
wäre. 
 
Wir bedanken uns für die Erarbeitung des Kantonalen Sportanlagenkonzepts und sind gespannt auf 
deren Auswirkung. 
 
 
 Freundliche Grüsse 
 
 SVP Thurgau 
 
 
 

  
 Ruedi Zbinden  
 Präsident 

 
 
 
 


